



# Séjour en Espagne

publié le 21/04/2015

## 1ere journée

En cette première journée nous avons déjeuné à la Nuria, descendu la rambla (rue commerçante), visité le grand marché (la boqueria) et puis il y eu un moment de détente dans un parc et un retour au centre de Barcelone.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**